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Assunto:  
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Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

Têm chegado ao nosso conhecimento diversas queixas de utentes do Centro de

Saúde de Benavente, dando conta das dificuldades sentidas para obtenção de

consultas, devido à falta de médicos de família.

Segundo nos relataram, os utentes sem médico de família só podem marcar

consultas a partir do dia 15 de cada mês, ficando mais de um mês a aguardar a

possibilidade de serem consultados. Esta situação é particularmente penosa para

a população mais idosa, que carece de acompanhamento médico regular e de

cuidados médicos atempados, com maior frequência.

Nestes termos, ao abrigo da alínea d) do artigo 156º da Constituição e da alínea

d) do n.º 1 do artigo 4º do Regimento da Assembleia da República pergunto ao

Ministério da Saúde que medidas tenciona tomar a curto prazo para resolver o

problema da falta de médicos de família no Centro de Saúde de Benavente.

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 4 de Junho de 2009

Deputado(a)s

António Filipe(PCP)
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